

NOTA INFORMATIVA
NOVIEMBRE 2025

En noviembre, los mercados financieros experimentaron fuertes oscilaciones, con una diferencia superior al 5% entre máximo y mínimo, aunque finalmente cerraron sin grandes diferencias respecto al cierre de octubre. La excepción ha sido el índice japonés que cierra con una caída significativa, tras las fuertes subidas del mes anterior: el índice **Eurostoxx-50** sube en el mes un **0,11%**, el **S&P-500** americano un **0,13%**, y el **Nikkei-225** japonés cedió un **-4,12%**. El resultado acumulado en 2025 es de **15,77%, 16,45% y 25,97%**, respectivamente.

La volatilidad vivida a mediados de mes ha estado relacionada con las valoraciones de las compañías tecnológicas, la prolongación del cierre del Gobierno estadounidense (que concluyó a mediados de mes), y con unos datos macroeconómicos mixtos que arrojan dudas sobre la solidez del empleo. A pesar de los positivos resultados de las compañías tecnológicas estadounidenses, la elevada valoración bursátil del sector y el incierto retorno financiero de las gigantescas inversiones relacionadas con la Inteligencia Artificial, siguen siendo objeto de intensos debates entre analistas e inversores. En relación con el cierre del gobierno americano, la falta de datos macroeconómicos oficiales generó incertidumbre respecto a la situación real de la economía, el impacto de los aranceles y, en consecuencia, respecto a la decisión que tomará la Reserva Federal Americana en la reunión de diciembre sobre los tipos de interés. El Banco Central Europeo y el Banco de Japón se reúnen también en diciembre. Si bien no se esperan cambios en la política monetaria europea, en Japón la atención del mercado está puesta en los anuncios del nuevo gobierno, y su impacto en los tipos de interés a largo plazo, que se encuentran en su nivel más alto en 25 años.

Este mes destacamos los favorables resultados de nuestros fondos, impulsados por nuestra apuesta por valores ligados al oro y la plata (que se aprecian alrededor de un 6% en el mes). Además de su uso industrial y en joyería, durante milenios estos metales preciosos fueron usados como dinero y reserva de valor. En los últimos años se están beneficiando, por un lado, de la creciente desconfianza en los sistemas monetarios y bancarios modernos, como consecuencia de su uso como herramienta sancionadora (congelación de reservas de Rusia, exclusión de ciertos países del sistema de pagos internacionales, o el bloqueo de transacciones de empresas); y por otro, se benefician de la continua pérdida de poder adquisitivo de las monedas consecuencia del elevado endeudamiento de los gobiernos, unos déficits presupuestarios crónicos, y la gradual pérdida de independencia de los bancos centrales. Pensamos que esta desconfianza puede continuar e incluso aumentar, lo que nos lleva a mantener la posición estratégica en oro y plata.

Durante el mes, **FONPROFIT** sube un **1,56%**, **PROFIT BOLSA** un **2,53%** y **PROFIT PENSIÓN** un **1,66%**. Nuestro fondo más conservador, de renta fija a corto plazo, **PROFIT CORTO PLAZO**, se apreció un **0,24%**. Todos los fondos acumulan una rentabilidad positiva en el año: **11,51%, 20,05%, 11,65% y 3,16%**, respectivamente.

Les recordamos que las personas físicas pueden realizar **aportaciones a PROFIT PENSIÓN** para beneficiarse de la desgravación en el IRPF, siendo **1.500€** la aportación máxima. Les aconsejamos que no lo dejen para la última semana, con muchos días inhábiles.

Aprovechamos para desearles una Feliz Navidad y un próspero Año Nuevo.

DATOS DE NUESTROS FONDOS

	Fonprofit FI	Profit Bolsa FI	Profit Pensión FP	Profit Corto Plazo FI
Resultado 2025	11,51%	20,05%	11,65%	3,16%
Resultado 2024	5,85%	6,93%	6,09%	4,21%
% Renta Variable	39,24%	78,03%	40,11%	-
% Inv. Internacional sobre Renta Variable	94,38%	93,89%	93,88%	-